

SEGÚN PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LA COMUNA

Denuncian la presencia de mucha delincuencia juvenil en el centro curicano

● Por tal motivo, propuso bajar la edad de responsabilidad penal en menores de edad.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Siguen las reacciones por el incremento de la delincuencia en la zona céntrica de la denominada "Ciudad de las Tortas", la cual ha estado marcada las últimas semanas por el robo de cables de cobre y hurtos a personas.

El presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, Víctor Dacaret, señaló que el aumento de la inseguri-

dad es producto del actuar de jóvenes que, en algunas ocasiones, delinquen no por necesidad, "sino que por la facilidad que tienen para reducir una especie robada, lo que les da en su medio un estatus de superioridad que invita a la imitación".

En contacto con Diario La Prensa, el dirigente sostuvo que muchos ladrones

han llegado a Curicó debido a que en ciudades grandes, como Santiago, hay un control policial más estricto. "Eso hace que se trasladen a provincia y ahí están las consecuencias que estamos sufriendo", alegó. Además, reiteró que la presencia del comercio ambulante propicia que los delincuentes actúen con mayor tranquilidad para reducir



Víctor Dacaret siempre ha estado preocupado de la delincuencia.

objetos sustraídos. "Esperamos que con el nuevo gobierno, se endurezcan los controles y, principalmente, la justicia deje de ser la puerta giratoria", acotó.

SANCIONES MÁS DURAS

El presidente de la Cámara de Comercio de Curicó indicó que prueba de lo anterior es la reincidencia. "Vemos antisociales con más de 20 o 30 detenciones y están libres", lamentó. En ese sentido, Víctor

Dacaret se mostró partidario de endurecer las penas para los delincuentes que cometen delitos directos contra las personas como asaltos, portonazos, lanzazos o encerronas.

"Es importante legislar y rebajar la edad de culpabilidad. Esos menores deben tener sanciones con trabajos de bien social, pero en estos momentos saben que son inimputables y se manifiestan de Carabineros cuando son aprehendidos", sentenció.

EJEMPLO INTERNACIONAL

El dirigente se mostró partidario de la medida que aprobó la Cámara de Diputados de Argentina que rebajó a 14 años la edad de imputabilidad penal. "Esto debe hacerse en Chile de forma urgente. Las mafias narcoterroristas usan soldados envenenados con la droga y, obviamente, menores de edad para mantener a nuestro país temeroso y aterrizado con la brutal delincuencia actual", precisó.